

Reporte Torneo escolar de ajedrez

MADRE PAULINA 2025.

El sábado 23 de agosto se realizó el tercer torneo escolar de ajedrez MADRE PAULINA 2025 en el Salón Mallinckrodt del Colegio Inmaculada Concepción de Puerto Montt, ubicado en Madre Paulina 302.

Se presentaron 86 jugadores de distintos colegios de las ciudades de Frutillar, Los Muermos, Puerto Varas, Puerto Montt y Calbuco; los que se dividieron en categorías sub 10, sub 12, sub 14, y Juvenil.

El Torneo fue organizado por el Taller de ajedrez del Colegio y arbitrado por Iván Fernández, Angélica Neiquel, Claudio Villarroel, Ernesto Ruiz y Claudio Schafer.

La competencia se organizó como un Torneo sistema suizo a 5 rondas, y con un tiempo para cada jugador de 15 minutos por partida (partidas rápidas) sin incremento.

Luego de la confirmación de los jugadores y de las instrucciones del árbitro general la primera ronda comenzó a las 10:20 hrs., el torneo se desarrolló normalmente terminando la última partida a las 13:30 hrs.

El Colegio Inmaculada Concepción de Puerto Montt, se presentó al torneo con 13 jugadores.

Destacada participación tuvieron los alumnos de nuestro colegio, ALONSO ARRIAZA del 5°B, quien obtuvo el SEGUNDO lugar en la categoría sub 10 varones; GABRIEL SANHUEZA del 8° B quien obtuvo el SEGUNDO lugar en la categoría sub 14 varones y MARTÍN PÉREZ DEL 6° A quien obtuvo el SEGUNDO lugar en la categoría sub 12.

Luego de jugar 5 rondas, los resultados fueron los siguientes:

Nombre	curso	categoría	puntos	resultado
Gabriel Sanhueza	8° B	Sub 14	4	2do lugar (medalla)
Alonso Arriaza	5° B	Sub 10	5	2do lugar (medalla)
Martín Pérez	6° A	Sub 12	4	2do lugar (medalla)

Julieta Bustamante	3° A	Sub 10	1	
Victoria Van Der Stelt	3° B	Sub 10	1	
Bastián Mancilla	4° A	Sub 10	0	
Emilia Oyarzo	4° B	Sub 10	2	
Alonso Núñez	6° B	Sub 12	1	
Hugo González	7° C	Sub 14	2	
Gabriel Miranda	7° C	Sub 14	3	
Juan Guineo	8° A	Sub 14	3	
Nicolás Díaz	7° C	Sub 14	3	
Santiago Mera	7° C	Sub 14	2	

Todos los jugadores demostraron entusiasmo y excelente comportamiento, respetando las normas de los torneos de ajedrez.

En esta oportunidad destaco el apoyo y la activa participación de los apoderados, tanto en la preparación, el desarrollo y una vez finalizado el evento.

A continuación, se respalda este informe con evidencia fotográfica de la actividad deportiva.

Iván Fernández Quinchamán.
Taller de Ajedrez CIC P. Montt.







